

Marc Leone, anesthésiste réanimateur

L'anesthésie réanimation et médecine péri-opératoire est devenue un acteur incontournable dans le fonctionnement des établissements de santé. Notre discipline suit le patient dès son admission au sein de l'établissement jusqu'à sa sortie, quelle que soient les formes de prise en charge choisies. De ce fait, notre responsabilité, en tant que société scientifique, est immense. Ma pratique professionnelle m'a permis d'appréhender pragmatiquement chaque étape du parcours patient ainsi que le positionnement de notre discipline et de ses acteurs au sein de la mosaïque des établissements de santé.

Au sein de la SFAR, j'ai connu différents comités (Comité des Référentiels Cliniques, Comité Réanimation, Comité Scientifique, Comité IDE, Comité Jeunes), le Conseil d'Administration et son Bureau. J'ai participé au développement de la SFAR en modifiant ses statuts, les modalités d'adhésion, en rendant plus attractif son congrès et en délocalisant en région des événements pour se rapprocher du plus grand nombre, en fournissant des référentiels cliniques visant à améliorer la qualité des soins tout en protégeant les anesthésistes réanimateurs... Mon engagement est basé sur une vision pragmatique de notre métier dans le respect de l'exercice de chacun.

Mes objectifs futurs sont de fédérer nos collègues autour de projets forts, de faire de la SFAR une maison commune dans laquelle chacun se reconnaitra, de rendre la Société toujours plus ouverte et représentative de nos différentes composantes, de renforcer notre positionnement au sein de la francophonie et de l'Europe. Ma mission au sein du Conseil d'Administration de la SFAR, si vous me la confiez, sera de défendre cette ligne d'unité et de solidarité soulignant la complémentarité des différents modes d'exercice de notre discipline.

